



もうすぐ運動会です。

1週間前くらいには、5/25（土）は雨予報で、気をもんでおりましたが、だんだんよいように予報も変わってきて、5/25に実施できるのではないかと思っています。

今年の運動会のテーマは「今しかない！全力を出してやりぬき 最高の運動会にしよう！」です。当日、校舎には、各クラスがそれぞれ時間をかけて描き上げた文字で、テーマを掲示します。ぜひご覧ください。



今年も、全校児童が運動場に出て、全ての競技や表現を見合います。

保護者の皆様には、練習開始時期からたくさんのご支援をいただきました。当日には、温かいご声援をよろしくお願ひいたします。（お越しいただく際のことですが、当日は、駐車場はありません。徒歩や自転車での来校にご協力ください。くれぐれも近隣の商業施設や公共の施設に駐車することのないよう、ご協力をよろしくお願ひいたします。）

PTA役員・委員の皆様には明日の前日準備もお世話になります。また、当日も交通当番に立っていただくPTA役員・委員の方々、本当にありがとうございます。

閉会式終了後のことですが、お願いがあります。保護者の皆様、暑い中ご観覧いただき、お疲れのところであろうと思いますが、もしあ時間と体力が許せば、本部や児童用のテント片づけをお手伝いいただけると大変ありがたいです。よろしくお願ひいたします。



小俣小学校の熱中症対策

小俣小学校では、現在、感染症対策と共に以下のような熱中症対策を行っています。

1. 暑さ指数（WBGT）を測定し、その時々の状況を把握して、児童への指示（休息・水分補給等）を出しています。また、WBGT値が31度以上になった場合は、体育の授業や外遊びを中止します。
2. 体育の授業は原則「マスクなし」、屋外（登下校・外遊び・観察や作業など）についても、熱中症対策を優先して「マスクなし」を基本としています。
3. 塩分補給については、5月（今年度は、春の遠足4/26）～10月の期間において、お茶（水）とは別にスポーツドリンクを持参してもよいことになっています。詳しくは、4月18日付文書「熱中症対策としてのスポーツドリンク持参とGW中の緊急連絡について」をご覧ください。（この文書は、学校ホームページの「災害発生時の緊急対応」の中に掲載してあります。）

小俣小ホームページアドレス <http://www.ise-mie.ed.jp/~obata-e/>

ご家庭におきましても、毎日の水筒やタオル等の準備や食事や睡眠などの面で気をつけていただいていると思いますが、引き続き熱中症対策をよろしくお願ひいたします。



本校の校区です！

本校の担任の教諭から、「子どもだけで、ゲームセンターに行かない」とか、「子どもだけで校区の外に行かない決まりになっている」と話した際に、「校区って何?」という質問があったと聞きました。校区というのは、ご承知の通り、本校に通ってくる児童が住んでいる地域のことです。

(校区外から通っている例外もあります。) 子どもたちが遊びに行ったり、習い事に行ったりする生活の範囲とも一致しているのではないかと思います。子どもたちだけで、校区の外に出ることは、さまざまな危険が伴います。特に、この運動会の振替休業日や長期休業日なども、気を付けるようにご家庭でも話をしていただけると幸いです。

